Intervención del diputado Fortunato Hernández Carbajal, en relación a los conflictos sociales y la construcción de la paz en Guerrero.

La presidenta:

En desahogo del inciso "f" del sexto punto del Orden del Día, se concede el uso de la palabra al diputado Fortunato Hernández Carbajal, hasta por un tiempo de diez minutos.

El diputado Fortunato Hernández Carbajal:

Con el permiso de la Mesa y de la diputada presidenta.

Respetables Medios de Comunicación.

Compañeras y compañeros legisladores.

Antes de hacer esta intervención es ocasión para expresar desde esta Tribuna. solidaridad. mi mi reconocimiento y respaldo a mi compañera diputada Estrella de la Paz Bernal, en su condición de servidora pública y condición de mujer y llamo a parar cualquier hostigamiento en su contra, de su familia y de cualquier otro servidor público, ese ambiente no es deseable en ninguna parte de la sociedad querrerense.

Quiero referirme a algunos hechos recientes que han surgido en algunas regiones de la Entidad y que han vuelto a encender las alertas de las autoridades porque son acontecimientos de viejos vicios, atrasos y conflictos que rebrotan como parte de aquello que no termina de erradicarse.

Varios legisladores en las últimas semanas han señalado desde aquí y desde otros espacios de comunicación, sus preocupaciones respecto de esta situación que no termina y que por el contrario revive.

Los antecedentes de la contribución de esta Soberanía en la construcción de acuerdos junto a los otros poderes, refiere que ha estado a la altura de miras con las y los guerrerenses en circunstancias difíciles.

Pues no estaremos exentos ahora, los acontecimientos de Xalpatláhuac; las protestas de los profesores: tanto de la CETEG, SNTE, de Bachilleres, CECYTEG, Prepas Populares,

Ayotzinapa; la constante demanda de servicios de Agua en las principales ciudades del Estado, la recolección de los residuos sólidos en Acapulco, el retiro de materiales por derrumbes del sismo del pasado 7 de septiembre en zonas urbanas y caminos; las condiciones en que se encuentran las escuelas de todos los niveles y los problemas de ello arroja ante el regreso a clases presenciales por el desacuerdo de profesores y padres de familia. Pero también los grupos desplazados, de la sierra y de la Tierra Caliente, los problemas de contaminación en mantos freáticos y los ríos por la actividad minera y los problemas de la salud que ello trae. Sin añadir todas las consecuencias sociales, económicas, culturales que ha dejado la violencia.

Es parte del escenario social que le tocó recibir a nuestra compañera Evelyn Salgado Pineda y que deberá afrontar con una estrategia de transformación, atendiendo los problemas de raíz para ir cambiando de fondo lo que por muchos años se dejó en el abandono.

Diario de los Debates Chilpancingo, Gro. Martes 9 Noviembre 2021 Desde luego que no es el mejor panorama, las consecuencias que enfrentamos son variadas. unas resultado del Covid-19 que lacerado nuestras vidas y otras de la violencia generalizada la desigualdad económica que prevalece en formas muy profundas.

Se trata pues de encarar con altura de miras las decisiones que el nuevo gobierno debe tomar en adelante. Es bastante complejo transitar en estos tiempos los caminos para darle tranquilidad al pueblo de Guerrero.

Por eso, es oportuno llamar a la concordia de todas y todos, principalmente de quienes toman las decisiones en las instancias de gobierno, a su sensibilidad para facilitar el diálogo respetuoso y la humildad en la resolución de los problemas, desde los más sencillos hasta los más álgidos.

Si juntos, los tres poderes, las instituciones, los ayuntamientos, las organizaciones sociales, la iniciativa

privada, logramos unificar una sola visión para priorizar la atención a los problemas que hoy como sociedad padecemos, será posible caminar hacia un futuro mejor.

Con la concurrencia de esfuerzos será posible construir la paz para los pueblos, atendiendo los grupos más vulnerables, la niñez y las mujeres. Respetando los derechos humanos más elementales de todas y todos.

Confío que quienes integramos esta Soberanía, haremos lo propio para abonar a esa paz y armonía que tanto necesitamos.

Es cuanto, diputada presidenta.

Compañeros diputados y diputadas.